



「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校

境剛志小だより

NO. 2

令和5年4月28日

新緑の季節 新しい学年としての自覚!

学校を彩っていた桜色が、いつしか、青葉の濃い緑色に変わりました。校庭では、新しい学年に慣れてきた子供たちが新しい仲間と元気に声を交わしながら楽しそうに活動しています。

自然が花を開かせ、枝を伸ばし、葉を付けて、みずみずしく確実に成長しながら変わりゆく姿は、子供たちの成長を見ているようです。新年度の様々な取組の中で、子供たちは着実に新しい学年になった自覚を深めています。

5月9日(火)からは二者面談が始まります。期間中は子どもたちの下校時刻が早まり、家庭で過ごす時間が長くなりますが、安全に気をつけて過ごせるよう、ご家庭におかれましてもご指導をお願いいたします。



【新緑に栄える校舎(休み時間)】

一年生を迎える会

4月17日、朝の集会で「一年生を迎える会」を行いました。「上級生は一つ上の学年になった自覚」を、「一年生は境剛志小の一員になった自覚」を持つことが集会のねらいです。一年生は上級生から手作りのプレゼントをもらいました。また、上級生が学校を紹介する呼びかけをしました。その後、一年生が、一人ずつ大きな声で自己紹介をして、一年生全員で歌を発表してくれました。全校児童による、とても心温まる集会でした。



【一年生を迎える会の様子】

一年生の学校生活も順調にスタートしています。授業や給食・清掃も始まっています。一年生の清掃は、六年生が手伝ってくれています。一年生の手本となる立派な仕事ぶりです。最上級生として、素晴らしい活躍です。六年生、ありがとう!!



教科担任・専科教員による授業

本校では、各教職員の専門性や得意分野を活かすため、教科担任・専科教員による授業や学年による合同体育の授業を積極的に進めています。また、少人数指導非常勤講師やALT、イングリッシュサポーターを活用して、一人ひとりにあった個別の指導を継続的に進めるため、少人数クラス編成による授業やチームティーチングによる授業も進めています。

こういった授業形態をとることにより、全職員で、全ての子供たちの学習状況や生活状況を把握し、一人一人の児童に全校態勢での指導を進めています。

理科専科による授業：4年～6年

音楽専科による授業：1年～6年

教科担任制による授業：4年【国語(書写)・社会・図工・体育・総合・道徳】

6年【国語・算数・社会・図工・家庭科】

担当教諭・少人数指導非常勤講師による少人数指導：4年(算数) 5年(複数教科)

担当教諭・ALT・イングリッシュサポーターによる授業：1年～6年(英語)



【四年生 理科の授業】



【一年生 音楽の授業】



【五年生 少人数指導(算数)】



【六年生 社会の授業(教科担任)】



【二年生 体育の授業(合同)】



【一年生 英語の授業】

『ありがとうの木』

三年生の廊下では、「ありがとうの木」にたくさんの花が咲いています!! 友だちからうれしいことをしてもらったときに、感謝の気持ちを込めて、花を咲かせます。「友だちがうれしいと思うことをしてあげられる」ことも、「友だちからうれしいことをしてもらったときに、感謝できる」ことも、素晴らしいことです。

境剛志小学校をみんなで『楽しい!!』『おもしろい!!』『うれしい!!』気持ちがあふれる学校』にしていきたいと思います。



本校Webページの活用について

本校Webページ (<http://www.isesaki-school.ed.jp/sakaigoushisyo/>) では、日々の学校生活の様子や学校だより・保健だより、保護者の方への連絡等を掲載しています。是非ご覧ください。